



Ziehen sich Gegensätze wirklich an?

## ***BADEN: Pizza*** **Gegensätze**

**Manchmal zieht die Helligkeit die Dunkelheit an, die Trauer die Freude – manchmal auch der Krieg den Frieden.**

*sbs.* Das alles kann durchaus vorkommen. Ja, und manchmal ziehen ganz normale Abfalleimer, Eimer mit dem aufgedruckten Wunsch: Bitte keine Pizza-Kartons einwerfen, gerade solche in ihren Bann. Woran das wohl liegen mag? Nennt sich das heutzutage etwa kreative Kunst der Moderne? Nennt es sich allenfalls Gleichgültigkeit oder gar Analphabetismus?

Das Letztere scheint eher unwahrscheinlich, da sich dieses «Pizzatheater» auf einem Schulhofareal abgepielt hatte. Aber eines ist ganz sicher, es ist und bleibt eine provokative Alltagsherausforderung für die Umwelt und deren Bewohner. Natürlich auch eine unwiderstehliche Knacknuss für jeden einzelnen Abfalleimer: «Will ich die Schachtel, will ich sie nicht?». Eher unwahrscheinlich scheint, dass sich eine Liebesgeschichte zwischen dem gutmütigen Abfalleimer und der verführerischen Pizzabox anbahnen könnte!